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『市電を駅前通に延伸する必要はないと思います』�

『市電の利便性を高めるため、ぜひループ化をしてほしい』�

『円山動物園や藻岩山を活性化するため、市電を延長し
てはどうですか』�

今回、少人数の市民の皆さんと密度の濃い話し合いをさせていただき、皆さん
の思いを深く受け止めることができました。札幌には皆さんの声からまちづくりに
発展していったものがたくさんあります。市では意見をお聞きする場をたくさん設
けていますので、ぜひ、一緒に札幌のまちをつくっていきましょう。�

『街の中で気軽に休むことができる 一休さんベンチ″の設置』�

『夜や冬でも安心して歩けるウオーキングコースの紹介』�

『車道の歩道側を、夏は自転車専用レーン、冬は雪のたい積場に』�
『家庭の廃熱を利用した融雪施設の推進』『アマチュアバンドイベントの開催』 など�

市電の延伸に賛成！反対！�

ほかにもこんなまちづくりのアイデアが�

● ウオーキングなどの健康づくり活動　● つるつる路面を解消する砂まき活動�
● 公園を地域の雪置き場として活用　 ● 市民によるまちづくりセンターの自主運営�
● 小中学校・大学と市との連携による事業運営や地域イベントの開催�
● 青少年科学館前の公園の改修内容と愛称の決定�

�

過去のタウントークから広がったまちづくり活動の一例�

市長とおしゃべりしませんか�

出前トーク�

インターネット市政提案�

市では、ふらっとホームのほかにも、皆さんの声をお聞きする機会を数多く設けています。�
詳細は市民の声を聞く課2211-2042へお問い合わせください。�

皆さんの声がまちを変えます�皆さんの声がまちを変えます�

市政やまちづくりにご意見をお寄せください�

札幌市長 上田 文雄�
うえ   だ     ふみ   お�

www.city.sapporo.jp/somu/shiminnokoe/prop

部長職以上の職員とまちづくりについて意見交換ができます。�
対象：おおむね10人以上が参加する市内の団体やグループ�
申込：区役所などで配布中の申込書を希望日の１カ月前までに持参、送付、ファクス�

市政全般に関するご意見・ご提案を随時受け付けています。�

市民の皆さんが活動している施設や催しなどに市長が出掛け、意見交換を行
います。22年度も開催を予定しています。�

市長から�市電をさらに活用してもらうために、現在、ル
ープ化を含めた延伸について検討しています。

いろいろな案を近いうちに公表しますので、皆さんと議論しながら、
今後の路面電車の方向性について決めていきたいと思います。�
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